

## Électroménager haut de gamme

# Eberhardt Frères muscle sa stratégie

● Le spécialiste de la commercialisation d'appareils ménagers et professionnels haut de gamme au Maroc et en France, Eberhardt Frères, vient récemment de rajouter une nouvelle carte à son actif bouclant ainsi son portefeuille Maroc.

«**C**omme en France, nous pouvons désormais équiper toute une cuisine, ainsi que la buanderie, avec des marques spécialisées et haut de gamme. Liebherr en Froid, Falmecc en aspiration et récemment Asko en cuisson et lavage», assure Franck Pellé directeur général commerce de Eberhardt Frères. Ce spécialiste d'appareils ménagers s'est positionné sur le créneau du «Premium» où la demande existe bel est bien mais est difficile à quantifier. «Notre expérience de 4 ans avec les réfrigérateurs Liebherr nous a permis de constater une demande réelle pour ce genre de produits haut de gamme sur le marché marocain», ajoute-t-il. Le français Eberhardt Frères a ouvert sa filiale marocaine en juin 2011. Il repré-



sente à l'époque uniquement l'enseigne spécialisée du froid, Liebherr, «afin d'asseoir nos services, qui se veulent aussi qualitatifs qu'en France», comme aime à le préciser Pellé. Cette expé-

rience acquise, Eberhardt développe son activité en appareils professionnels. En 2013, c'est au tour de la marque Premium grand public, Falmecc et ses hottes aspirantes, puis cette année

Asko, spécialiste de la cuisson et du lavage. «Ainsi, nous avons installé nos trois marques Premium grand public en quatre ans, sans compter

**«Nous ne sommes pas dans une course aux parts de marché».**

notre gamme de matériel professionnel», affirme le management d'Eberhardt Frères. Discret sur les chiffres, le distributeur ne cache pas son ambition de devenir, à terme, la référence en produits Premium au Maroc. «Nous ne sommes pas dans une course aux parts de marché. Nous voulons que les architectes, les cuisinistes et les spécialistes en électroménager haut de gamme puissent

compter sur les produits et services de nos marques pour satisfaire tous les besoins des clients exigeants», déclare-t-il. Avec Asko, Eberhardt Frères distribue, depuis ce mois de mai, une toute nouvelle gamme de lave-linges, de sèche-linges, mais aussi de cabines de séchage et d'accessoires ; ajoutée à cela toute la gamme de cuisson allant des fours, aux plaques en passant par le lave-vaisselle intégrable. Le management d'Eberhardt Frères estime qu'après avoir ramené la carte Asko, le groupe a fini de dupliquer les gammes qu'il distribue en France. Ainsi, plus aucune carte ne sera ajoutée au portefeuille Maroc, puisque la filiale locale est désormais le parfait reflet de la maison-mère française. ●

PAR **NAWAL MAFTOUH**  
n.maftouh@leseco.ma